



LAS SESIONES SE LLEVAN A CABO LOS DÍAS LUNES A LAS 18.00 HORAS.

Invitan a damnificados del 2F a formar parte de taller teatral

La Compañía Siento Teatro está desarrollando un innovador proyecto en los cerros de Viña del Mar. Se trata del "Taller de teatro terapéutico e interpretación: La Escena como Refugio", iniciativa dirigida a los vecinos damnificados por el megaincendio de febrero 2024 que busca acercar esta disciplina a la comunidad como una herramienta de reflexión,

autocuidado y apoyo en salud mental.

"Queremos que vivan el arte como un espacio de encuentro y cuidado mutuo, donde hablar de salud mental deje de ser un tabú", señaló la directora de la compañía teatral de la Ciudad Jardín, Sara Camila Solís, quien imparte el taller junto a Ulysis Abarquez. "La finalidad es exponer desde la misma comu-

nidad qué es para ellos la salud mental y cómo los impacta en su diario vivir, desarrollando un proceso reflexivo en torno a la importancia del bienestar y su vinculación con el arte, para derribar concepciones erradas en torno al tema", añadió.

Esta iniciativa está dirigida a personas desde 18 años en adelante, sin requisito de experiencia previa en artes

escénicas. Solo basta tener la motivación de participar y ser protagonista de esta experiencia inédita.

El taller se realiza cada lunes a las 18.00 horas en la junta de vecinos de Villa El Olivar Norte. Para quienes deseen sumarse, las inscripciones todavía están abiertas y para más información se puede contactar al teléfono y WhatsApp +56931881428. 